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Résumé :

Dans la perspective du changement climatique, il est nécessaire de sélectionner de nouvelles
populations de graminées fourragéres adaptées a des conditions hydriques limitantes. Dans cette étude
on va essayer de montrer comment les conditions limitantes en eau pourraient avoir un effet sur les
parametres morphologiques, physiologiques, et biochimiques chez deux espeéces de graminées
fourrageres fétuque (Festuca arundinacea Shreb) et dactyle (Dactylis glomerata L), soumises a deux
régimes hydriques, afin de comprendre leurs réponses vis-a-vis la sécheresse. L’analyse de la variance
(ANOVA) a montré que I’effet variété et traitement hydrique ont des influences directes sur le
comportement des génotypes étudiés. Nos résultats ont montré que le stress hydrique provoque les
mémes mécanismes de réponse chez les 13 génotypes mais a des degrés différents.
Mots Clés : Graminées fourrageres, stress hydrique, tolérance a la sécheresse, paramétres

agronomiques.
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Abstract:

In the context of climate change, it is necessary to select new adapted populations of forage grasses to
limiting water conditions. In this study, we will show how water-limiting conditions could affect
morphological, physiological, and biochemical parameters in two forage grass species: tall fescue
(Festuca arundinacea Shreb) and cocksfoot (Dactylis glomerata L), under two water regimes to
understand their responses to drought. Analysis of variance (ANOVA) showed that the effect of
variety and water treatment have a direct influence on the behavior of the studied genotypes. Our
results showed that water stress caused the same response mechanisms in the 13 genotypes but at

different degrees.

Key words: Forage grasses, water stress, drought tolerance, agronomic traits.



